

清田区役所のホームページ「きよたFan倶楽部」でも、さまざまな行事の様子を写真で紹介しています。 <http://www.city.sapporo.jp/kiyota/event/photo/>



5/30 街をきれいに！クリーン大作戦

「ごみゼロの日」にちなんで、「自分たちの街は自分たちできれいにしよう」「みんなが環境について考え、活動しよう」と清田中央地区の子どもからお年寄りまで214人がごみ拾いに汗を流しました。

子どもと大人が手を取り合い、交流を深めながら、美しく住みやすい街づくりに貢献しました。

5/31 子ども110番の家スタンプラリー

北野児童会館を利用する子どもたちに、「子ども110番の家」の場所を楽しく覚えてもらおうと、札幌国際大学の学生の協力の下、スタンプラリーを開催しました。

途中、学生が不審者を描いたボードを持って待ち構えていましたが、110番の家へ駆け込み、しっかりと不審者の特徴を伝えることができました。



6/1 健康ウオーキング

「手軽で安全なウオーキングを、清田の四季を楽しみながら行い、健康づくりに役立てよう」と企画したこの催しに92人が参加し、心地よい汗を流しました。

参加者はそれぞれの体力に合わせたペース、距離でウオーキングし、平岡公園内の自然などを楽しみながら健康づくりに励みました。

6/5 区役所に花時計が贈呈されました

札幌清田ロータリークラブから区役所に花時計が寄贈され、区役所前市民交流広場に設置されました。同クラブの結成10周年と区の誕生10周年を記念しての贈り物です。

贈呈の際には、同クラブメンバーと区役所職員が、マリーゴールドやベコニアなど彩り鮮やかな花株を30分ほどかけて文字盤に植え、花時計を完成させました。



6/5 「プラムちゃんるーむ」が平岡中へ移転

地域の身近な場所で親子が集える場として、平岡地区福祉のまち推進センターで開催している「プラムちゃんるーむ」が、平岡東町内会館から平岡中学校へ移転しました。中学校で開催される子育てサロンは区内では初めて。

中学生と子どもの思いがけない出会いもありました。

<「プラムちゃんるーむ」開催案内>

会場：平岡中学校（平岡2条5丁目）多目的教室

日時：毎月第1火曜日 午前10時～正午